

KADOMA PHOTO NEWS



第七中学校で管弦楽団公演♪ 生徒がつくった曲の合唱も

10月16日、第七中学校で神奈川フィルハーモニー管弦楽団の公演が行われました。公演では生徒会が七中の良いところを募集するなどして、この日のために作詞作曲した「Happy Song 七中」の合唱もありました。「しんどいことや悲しいこともあるけれど、みんながいれば頑張れる」と歌う生徒の皆さんと管弦楽団の演奏はとても感動的でした。生徒会執行部の荒川楓華さんは「普段は聴けない生の演奏が聴けて良かったです」と話してくれました。



Trick or Treat!! おかしをくれなきゃ、いたずらするぞ

10月17日、おかず食堂子ども会でハロウィンイベントが開催されました。当日は、子どもたちが付近のお店を回り「Trick or Treat!!」の掛け声を合言葉に、お店の方からお菓子をもらって、とても嬉しそうにしていました。同会の皆さんは「これからも子どもたちが笑顔になる活動に取り組んでいきたい」と話されていました。



第五中学校で交通安全事故防止教室

10月22日、第五中学校でスタントマンによる交通安全事故防止教室が開催されました。生徒の皆さんは目の前で繰り広げられるリアルな事故現場を見て、自転車の危険性と安全運転の大切さを改めて感じていました。開催を支援したPTAの江戸英一郎会長は「子どもたちの生命を守りたいというたくさんの人の想いがあったて実現しました」と話されました。



出演者と観客が一体に 門真市文化祭

10月27日～11月4日にルミエールホールで開催された。ダンスフェスティバルではバレエ、ジャズ、フラメンコなど、優雅なものからダイナミックなものまで盛りだくさん。見事なパフォーマンスの連続で、カメラのシャッターを切りっぱなしだった。お茶席では、門真西高等学校の茶道部の生徒たちが金屏風を背に抹茶を点て、茶道の先生かと錯覚するほどだった。来年の文化祭も楽しみだ。
(市民特派員・石川良治)



子ども110番の家に「ハッピー・ハロウィン」☆

10月31日、門真小学校区の青少年育成協議会が、子どもたちに喜んでもらいながら防犯意識を高めてもらおうと、いざというときに子どもが飛び込める「子ども110番の家」をめぐるスタンプラリーを初めて開催されました。青少年指導員や民生委員・児童委員、子ども110番の家の方など多くの人が連携され、地域のつながりを深める素敵な取り組みでした。



だんじり 守口市から門真市へ

11月3日、守口市の南十番から門真市の古川橋まで、両地車保存会による「だんじり」の引き渡し合同曳行が行われました。当日は約80人の皆さんが、大きな掛け声に合わせて約4kmの道のりを、多くの市民の皆さんに見守られながら曳行。門真市役所前では守口市長と門真市長が両市の交流を喜びました。守口市で約140年間にわたって親しまれた「だんじり」は、今後、古川橋で使われます。



こんなにあるの!? 門真れんこん関連商品

11月8日、門真れんこんを使った商品と、門真れんこんを愛する人が集まる「門真れんこんカーニバル」が、木村酒類販売(宮野町)で開催されました。うどんにパンにリンゴジャム、パイにタオルにポチ袋。もちろん掘りたての門真れんこんも。交流会には110人が参加し、店内は大変賑わいました。他市から訪れた人は「門真は元気があつてすごいですね!」と驚いておられました。



絵本読んでくれてありがとう

11月10日、図書館で大阪樟蔭女子大学の学生が絵本の読み聞かせなどを行う「グリム絵本館」が開催されました。お子さんと来られた宮崎愛子さんは「一方的に読むんじゃなくて、子どもの反応に合わせて話しながらかき聞かせさせてもらえるのが勉強になります」と感心しておられました。



みんなであつごう 門真の輪!

11月11日、市民プラザグラウンドで、かどま市スポーツ・レクリエーション2018のプログラムの1つとして「RUN伴+門真」が開催されました。認知症の方や家族、支援者が一丸となり、市内をリレー形式に歩いてゴールをめざします。無事に帰ってきた参加者を「おかえり!」とみんな笑顔であたたかく迎え、最後は全員で手をつないで輪になりました。「ひとりじゃない」「地域みんなで支え合う」そんな思いが1つになった瞬間でした。



お見事! 47都道府県を自転車で走破!

常称寺町にお住いの高井忠夫さん(68歳)が、4カ月かけて自転車(高井忠夫さん)で47都道府県を訪れる偉業を達成されました。4年前にも沖縄県以外の46都道府県を周られたそうです。たくさんの写真を見せていただいた中でも、無事の帰宅をご家族やご近所の皆さんが喜んでおられる様子がとても印象的でした。

ゆるキャラ
グランプリ2018
投票結果
ガラスケは185位

たくさんの投票
ありがとう
ございました!

